

MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

## TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

**Admite el TEPJF queja de Encinas.** El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) dio entrada a una queja presentada por la coalición “Unidos Podemos Más” (PRD, PT y Convergencia), encabezada por Alejandro Encinas, en contra de Eruviel Ávila, ex candidato a la gubernatura del Estado de México, por presuntos gastos excesivos de precampaña. La queja quedó registrada con el número SUP-JRC-0205-2011 y fue turnada al magistrado Salvador Olimpo Nava Gomar para su análisis y resolución. Horacio Duarte, representante de la coalición y quien presentó el Recurso de Revisión Constitucional Electoral ante el TEPJF, informó que la queja llegó a esa instancia sin pasar por el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM). Con este recurso se busca refutar la decisión del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), que desechó la impugnación contra Ávila Villegas, gobernador electo postulado por la coalición “Unidos Por Ti” (PRI, PVEM, y Panal). (LA JORNADA, P. 34, ESTADOS, DE LA REDACCIÓN)

**Espino acudió al TEPJF.** Manuel Espino Barrientos, ex líder nacional del PAN y también aspirante a 2012, acudió a una cita con el magistrado Salvador Olimpo Nava Gomar, quien es ponente de su caso de expulsión de Acción Nacional. El duranguense se quejó de que ya van más de 83 días y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no ha atendido su caso cuando se le indicó que sería a más tardar en junio cuando se emitiera un fallo. El coordinador del Movimiento Volver a Empezar dijo que su expulsión del PAN es un caso “injustificado”, ya que fue por usar su derecho de libertad de expresión y criticar a dirigentes del partido y al Presidente de la República. (EL FINANCIERO, P. 1 Y 26, POLÍTICA, ZENYAZEN FLORES Y ANGELLE HERNÁNDEZ; REFORMA, P. 9, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN; OVACIONES, P. 3, POLÍTICA, DE LA REDACCIÓN)

**“Seré candidato externo”: Espino.** Manuel Espino, ex líder panista, acusó a Salvador Nava Gomar, magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), de obedecer a intereses ajenos a la justicia en la investigación y resolución de su impugnación contra su expulsión del Partido Acción Nacional, pues consideró que el magistrado está buscando por todos los medios justificar la ratificación de la decisión del partido blanquiazul. Manuel Espino aseguró que Salvador Nava, encargado de analizar la impugnación presentada luego de ser expulsado de las filas de su partido, ha recibido línea desde la Presidencia de la República para ratificar su expulsión de Acción Nacional. Al término de su encuentro con el magistrado ponente de su caso, Espino dijo: “No confío en el magistrado Salvador Nava, porque no obstante que es uno de los magistrados que más se ha destacado en defensa de la libertad de expresión, ahora está buscando un pretexto porque sabe que por libertad de expresión no se puede justificar mi expulsión del partido”. (EXCÉLSIOR, P. 8 Y 23, NACIONAL, AURORA ZEPEDA; LA JORNADA, P. 18, POLÍTICA, JOSÉ ANTONIO ROMÁN)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

**La reforma de 2007-2008 instituyó la partidocracia: Flavio Galván.** La reforma de 2007-2008 instituyó una partidocracia, que olvidó que el ciudadano es el protagonista del sistema democrático, contraviniendo la Constitución y anulando la voluntad popular, aseguró Flavio Galván Rivera, magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), durante la presentación del libro "Elecciones 2012: en busca de equidad y legalidad". En el Seminario Instituciones Electorales a Debate: ¿Crisis de confianza y legalidad?, coincidió con los temas del libro, en que es necesario que se aprueben y legislen temas como la regulación del voto en blanco y la instrumentación de las candidaturas ciudadanas. Por su parte, el magistrado Manuel González Oropeza dijo que el marco legal rumbo a las elecciones de 2012 es el de una sociedad plural que aspira a la democracia, con deficiencias que, sin embargo, no le privan de tener un sustento adecuado y funcional. (EL SOL DE MÉXICO, P. 3, NACIONAL, MARTHA ELVA GONZÁLEZ)

**Publicación DOF.** Se publicó el manual de Procedimientos para la Adquisición de Bienes, Arrendamientos y Prestación de Servicios mediante Invitación Restringida. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 134 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, deberá administrar los recursos económicos que le sean asignados, con eficiencia, eficacia y honradez. El documento consta de 39 hojas, se incluyeron 3. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

**Publicación DOF.** Se publicó el manual de Procedimientos de la Dirección General de Sistemas. La Dirección General de Sistemas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha planteado un programa informático institucional con la finalidad de eficientar la función jurisdiccional y optimizar los procesos administrativos. En este sentido, la columna vertebral de los procesos tecnológicos que coexisten en el Tribunal Electoral, se compone de sistemas informáticos y de la infraestructura existente en materia de telefonía, telecomunicaciones y equipos de cómputo. El documento consta de 23 hojas, se incluyeron 3. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

## Géneros de Opinión

**Con pies y cabeza/ Encuentro sin éxito.** Manuel Espino se reunió con Salvador Nava, magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, encargado de revisar la impugnación que interpuso luego de ser expulsado de ese partido. Espino no obtuvo una respuesta concreta sobre cuándo se presentará el proyecto de dictamen ante el pleno y se limitó a señalar a Nava que no confía en él, porque "le han dado una señal desde fuera del Tribunal" para ratificar su expulsión. El ex dirigente partidista insistió en que independientemente de la resolución participará en la elección interna del PAN para la candidatura a la Presidencia de la República, aunque tenga que hacerlo como aspirante externo. (MILENIO DIARIO, P. 6, POLÍTICA, DE LA REDACCIÓN)

**La Gran Carpa.** Manuel Espino, coordinador del Movimiento Volver a Empezar, afirmó tener conocimiento de que el TEPJF ratificará su expulsión de las filas del panucho. Además, comentó que los magistrados coincidieron en hacer un replanteamiento que pretende reforzar algunos argumentos que no tienen que ver con la libertad de expresión. "Intentarán justificar otro tipo de agravios, lo cual me parece absurdo porque el expediente en mi contra es a partir de mis declaraciones o desplegados que yo firmé", mencionó. (EL ECONOMISTA, P. 54, OPINIÓN, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

**Expediente Político/ DF, arena política de liderazgos priístas/ José Contreras.** Las ruinas del PRI en el Distrito Federal están en la mira de varios liderazgos de este partido, quienes intentan hacerse de la dirigencia local en vísperas del proceso electoral de 2012. Si el proceso interno sigue su marcha, el 14 de este mes seguramente Cuauhtémoc Gutiérrez se convertirá en el nuevo dirigente del PRI en el DF. Sin embargo, en el camino del líder de los pepenadores capitalinos se atraviesan tres impugnaciones de la convocatoria al proceso interno, que podrían terminar en la cancelación del mismo. Los impugnadores aducen irregularidades similares a las que llevaron en meses pasados al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación a cancelar el proceso de renovación del Consejo Político local. Si el proceso interno es cancelado, Humberto Moreira nombrará un delegado especial que será el encargado de operar la definición de 113 candidaturas a cargos de elección popular en el 2012, entre ellas la de jefe de gobierno. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 2, OPINIÓN, JOSÉ CONTRERAS)

**Reconstruir los órganos electorales en el Edomex/ Bernardo Barranco V..** El autor comentó que las diferentes instancias electorales han venido perdiendo credibilidad por sus actuaciones erráticas y en muchos casos por actuar con dolo, como es el caso del Estado de México, en favor de Enrique Peña Nieto, gobernador mexiquense y del PRI. Los diferentes institutos y Tribunales en el país, lamentablemente, han perdido confianza de la sociedad, pues han sido rehenes de los partidos políticos a través de las llamadas cuotas de poder. Se han contaminado dichas instancias, como el IFE, que llegó a gozar de respeto y plausibilidad. Recordemos que en gran medida garantizaban procesos electorales confiables; vía comicios competitivos apegados a la legalidad se otorgaba legitimidad a los actores. La autonomía y ciudadanización de dichos espacios parece haber sido un accidente de la transición. Podríamos resumir que el difícil tránsito de las instituciones electorales colonizadas ahora por los intereses políticos y el control del gobierno, atraviesan ahora por un estado de vulnerabilidad extrema que pueden poner en riesgo los propios procesos electorales. (LA JORNADA, P. 23, OPINIÓN, BERNARDO BARRANCO V.)

**Las horas perdidas/ Conectarse o desconectarse/ Ricardo García.** El autor comentó “siempre miro con curiosidad los resultados que arrojan las encuestas preelectorales. Especialmente cuando descubro cosas como que al secretario de Hacienda lo conoce apenas el 8% de la población. ¿Qué pasa con el otro 92% de los mexicanos? No voy a afirmar la necesidad de que cada mexicano conozca nombre y rostro de los secretarios de Estado, senadores o cualquier otro aspirante a la Presidencia. De hecho, me atrevería a afirmar que es perfectamente posible llevar una vida plena y satisfecha sin ser capaz de identificar al señor Lujambio, por ejemplo, en una fotografía o clip televisivo. Si la máxima de muchos es: "Todos los políticos son iguales", para qué aprendernos los nombres, siglas, instituciones y filiaciones: los FCH, EPN, AMLO, MFB, CNDH, SCT, TEPJF y un larguísimo etcétera. Si la gran cantidad de nuestros políticos todavía funcionan con el sistema operativo PRI 7.0, qué caso tiene enterarse si ahora su fotografía en los semáforos tiene fondo azul, amarillo o está llena de emblemitas de colores”. (EL ECONOMISTA, P. 47, ARTE IDEAS Y GENTE; RICARDO GARCÍA)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

**Libertad y actos anticipados/ Humberto Castillejos Cervantes.** En la columna se comenta que para determinar si la prohibición de actos anticipados es una restricción legítima, el Tribunal Electoral debe hacer control de convencionalidad al conocer cualquier recurso o queja sobre la materia, pues así lo ha determinado la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Para ello, debe considerar la jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. El Tribunal Electoral tiene la histórica oportunidad de analizar la prohibición de actos anticipados y decidir si viola o no los Derechos Humanos, para evitar que se constituya en una camisa de fuerza que no deja madurar nuestra incipiente democracia. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 10, NACIONAL, HUMBERTO CASTILLEJOS CERVANTES)

**Astillero/ Nada embona, nada/ Julio Hernández López.** El autor comenta que nada embona, nada funciona, nada garantiza viabilidad electoral: la cúpula ejecutiva del Instituto Federal Electoral, por ejemplo, es intencionalmente mantenida en la desintegración, con sólo seis de nueve consejeros, ofreciendo un flanco peligroso a las impugnaciones jurídicas que podrían deslegitimar todo el proceso en curso, además de que los propios consejeros actuales constituyen, con sus lamentables dichos y pésimas decisiones, una permanente incitación a la desobediencia cívica. El Tribunal Electoral Federal (sic) tampoco ofrece credibilidad, convertido como está en tianguis donde las influencias partidistas empujan las decisiones "jurídicas" hacia el marchante más generoso o promisorio. (LA JORNADA, P. 8, POLÍTICA, JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ)

## SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

**Observatorio 2012.** Durante la emisión del programa Observatorio 2012, los conductores Ciro Murayama, Lorenzo Córdova y Pedro Salazar, dijeron que todos los mexicanos debemos ejercer nuestro derecho al voto para elegir al próximo Presidente de la República, así como al Congreso de la Unión compuesto por las cámaras de Senadores y de Diputados. Al participar como invitada, Catalina Pérez Correa, integrante del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, dijo que el Poder Judicial tiene que tomar un papel más activo en materia de respecto a los Derechos Humanos, y para ello es necesario lograr un cambio en términos, de cultura, jurídica y social. (TV UNAM, LORENZO CÓRDOVA, CIRO MURAYAMA Y PEDRO SALAZAR)

**Relator de la CIDH visita la Judicatura.** Los secuestros y desapariciones de migrantes que atrajeron a Felipe González, visitador de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) a México, se convirtieron en el tema central de la reunión del funcionario con integrantes del Consejo de la Judicatura Federal (CJF). Los consejeros César Jáuregui, Jorge Moreno Collado y César Esquinca participaron en el encuentro para intercambiar puntos de vista sobre las personas que viajan hacia el país como residentes o en tránsito hacia Estados Unidos. En el marco de su visita a México, el relator especial apuntó que durante su estancia formulará apuntes preliminares para, posteriormente, realizar un informe más global sobre la situación de los migrantes y sus derechos, con especial atención en los problemas de secuestro y desaparición, como informó el CJF vía comunicado. Esquinca Muñoa, presidente del Comité de Derechos Humanos, Equidad de Género y Asuntos Internacionales del CJF, expresó el interés del Poder Judicial sobre el fenómeno migratorio. Jorge Moreno Collado, consejero de la Judicatura Federal, aseguró que en el tema migratorio el Poder Judicial no puede dar la espalda, mucho menos ahora que "constitucionalmente los jueces y magistrados federales están obligados a aplicar los tratados internacionales en Derechos Humanos". (EXCÉLSIOR, P.5, VERÓNICA MONDRAGÓN; LA CRÓNICA DE HOY, P.8, DENNIS A. GARCÍA)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

**Suple CJF a juez Tovilla.** El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) asignó un suplente para que ocupe temporalmente el Juzgado Noveno de Distrito en Materia Administrativa en el Distrito Federal, cuyo titular está suspendido desde el 30 de junio para investigar posibles hechos de corrupción. José Eduardo Alvarado Ramírez asumió este lunes las funciones de su colega Álvaro Tovilla León, suspendido luego de que uno de sus secretarios fue encarcelado por tener un patrimonio presuntamente ilícito de más de 50 millones de pesos. Originario de Puebla y egresado de la UNAM, Alvarado se desempeñaba como juez Cuarto de Distrito en el Estado de México desde febrero de 2009, y antes de obtener ese nombramiento, laboró en las mismas oficinas que Tovilla, pues fungió como secretario en los juzgados décimo y décimo primero de distrito en materia administrativa en el DF. (REFORMA, P.7, VÍCTOR FUENTES)

## INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

**Prevé IFE aumentar gasto en eventuales.** Para la elección presidencial de 2012 el Instituto Federal Electoral (IFE) prevé incrementar 83.61% los recursos destinados a salarios para trabajadores eventuales, como los capacitadores asistentes electorales y supervisores electorales, en comparación con 2006. Hace casi seis años se gastaron 505 millones 336 mil 209 pesos en salarios y gastos de campo. En el primer borrador de anteproyecto de presupuesto que se presentó en la comisión respectiva, resalta que para 2012 se estima un costo por ambos conceptos de 927 millones 839 mil 425 pesos. Sin embargo, el incremento en las contrataciones de personal eventual no se daría en las mismas proporciones. El anteproyecto de presupuesto del IFE para 2012 incluye una "dieta" para los ciudadanos que sean seleccionados como consejeros estatales y distritales en los próximos procesos federales. Proponen dar 13 mil 29 pesos mensuales a los consejeros locales y 9 mil 65 pesos a los consejeros distritales, lo que representa 30% y 28% más a lo que recibieron en 2006, respectivamente. (EXCÉLSIOR, P.6, AURORA ZEPEDA; REFORMA, P.10, GUADALUPE IRÍZAR)

## INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

### Distrito Federal

**Analiza TEDF 10 impugnaciones.** El pleno del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF) resolverá entre miércoles y jueves de la próxima semana, los 10 recursos de impugnación promovidos en contra del proceso de renovación de la dirigencia del PRI en la ciudad. Al término de la sesión pública, Armando Maitrett, magistrado del TEDF, expuso que los 10 recursos están en etapa de estudio e integración de los expedientes y que la próxima semana se resolverán. "Se trata de siete recursos por presuntos vicios que existieron en la renovación de los consejeros delegacionales de 7 demarcaciones; 2 en Magdalena Contreras, 2 en Tlalpan, 2 en Tláhuac y uno en Miguel Hidalgo. "Dos recursos más en contra de la convocatoria que emitió el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI por presunta inequidad en condiciones de participación, y uno más y que tiene que ver con la omisión del partido para renovar a su Consejo Político en el Distrito Federal, antes de haber emitido una convocatoria para renovar la Presidencia y la Secretaría General", dijo Maitrett Ernesto Osorio. (REFORMA, P. 2, ERNESTO OSORIO)

MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

**Sinuoso camino para designar al candidato del PRD-DF.** El PRD capitalino vive una de sus peores crisis, el "divisionismo y la confrontación" que prevalece entre sus grupos internos han complicado la decisión por la candidatura a la jefatura de gobierno del Distrito Federal. Adicionalmente los perredistas han ampliado la competencia interna con sus aliados electorales del PT y Movimiento Ciudadano, quienes buscan colocar a su propio abanderado y dicen contar con el aval de Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial para hacerlo. Esta situación obligó a Jesús Zambrano Grijalva, dirigente nacional del PRD, a intervenir y advertir que "no jugará facciosamente, y la contienda se realizará de manera democrática para todos los aspirantes". Al ser cuestionado sobre la intervención de López Obrador para tratar de impulsar a Ricardo Monreal, ex priísta, ex perredista y ahora senador por el PT como candidato a la jefatura de gobierno, Zambrano aclaró que la elección "tendrá que ser una decisión del sol azteca". (EL FINANCIERO, P. 29, MANUEL VELÁZQUEZ)

## Michoacán

**Busca PAN, ahora, a PRI Michoacán.** La dirigencia nacional del PAN y Luisa María Calderón, candidata a la gubernatura de Michoacán, aceptaron que negocian ir juntos con el PRI en algunas presidencias municipales. REFORMA reveló el pasado 20 de julio que Germán Tena, dirigente estatal del blanquiazul, negociaba con el tricolor para concretar una alianza en 40 de las 113 alcaldías que se pondrán en juego el próximo 13 de noviembre. El jefe estatal sostuvo entonces que llevaban ya un acuerdo en 20 municipios y que tenía para las negociaciones el aval de Gustavo Madero dirigente nacional del PAN. (REFORMA, P. 9, CAROLE SIMONNET Y ADÁN GARCÍA)

## INFORMACIÓN RELEVANTE

**Ebrard: "soy feliz y sí soy de izquierda".** Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, aseguró que sí es de izquierda, pese a que hace 11 años, cuando era candidato del Partido Centro Democrático (PCD) al gobierno del Distrito Federal (GDF), rechazó serlo y afirmó que no comulgaba con las ideas económicas del PRD. "Ésa es una vieja discusión. En aquellos años nosotros dirigíamos un partido de centro izquierda, hoy soy militante del PRD y de las ideas de izquierda", sostuvo. Excélsior publicó el martes que, en el año 2000, escribió en una carta a Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, en la que comentó que el PCD era de centro. Ebrard ha militado en el PRI, el PCD y, actualmente, en el PRD. (EXCÉLSIOR, P. 1 Y 4, CINTYA CONTRERAS)

**Ebrard crea red estatal de apoyo.** Rumbo a los comicios de 2012, la Fundación Equidad y Progreso (Equipo) presentó a los directores estatales que operarán en los estados de la República con el objetivo de posicionar a Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, como el candidato presidencial del PRD. A decir de René Cervera, director de esta Fundación, por ahora 18 directores promoverán las propuestas del jefe de gobierno para la creación de un plan para México. Cuestionado sobre, si los movimientos que han surgido en el interior del sol azteca podrían ocasionar confusión entre los ciudadanos, Cervera respondió que tanto Demócratas de Izquierda como la Fundación Equipo apoyan al jefe de gobierno, pero desde aristas diferentes; uno es el operador político y el otro promueve del voto ciudadano. En cuanto al Movimiento de Regeneración Nacional, que encabeza Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, aseguró que no hay confrontación con él, ya que respetarán el acuerdo de que el mejor posicionado será el abanderado en la elección del próximo año. (EL ECONOMISTA, P. 41, M.MACÍAS)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

**Manlio urge a definir alianzas.** Manlio Fabio Beltrones, coordinador de los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), exigió a la dirigencia nacional del tricolor que defina una política de alianzas electorales. "Un partido político, y esto no es nada más en México, sino en el mundo, para ser lo suficientemente atractivo y maduro en su participación electoral, debe definir con concreción cuáles son los sectores de la población con los que le interesa ir aliados" puntualizó el líder del PRI en la Cámara de Senadores. Beltrones Rivera recordó que el Revolucionario Institucional ha sido aliado histórico de los obreros, los campesinos y del sector magisterial. (EXCÉLSIOR, P. 1 Y 2, LETICIA ROBLES DE LA ROSA)

**Debaten ya Seguridad Nacional.** Diputados federales aprobaron, en lo general, el dictamen de la Ley de Seguridad Nacional, pese a la petición del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, que encabeza el escritor Javier Sicilia, de frenar esa normativa. La Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, con excepción del PT, avaló que sus miembros y los senadores debatan conjuntamente el proyecto, que entre otras cosas busca regular la actuación de las Fuerzas Armadas en la lucha contra el crimen, preservando los Derechos Humanos de la ciudadanía. Los legisladores pactaron invitar al movimiento del poeta Javier Sicilia a que haga aportaciones. Para el debate en lo particular, los diputados se reservaron la totalidad de los artículos. El panista Javier Corral, presidente de la comisión, admitió que no se podrá concluir el trabajo legislativo el próximo 12 de agosto, como se tenía previsto, por lo que se ampliará el periodo para poder discutir sin prisas. (EXCÉLSIOR, P.1 Y 17, ROBERTO JOSÉ PACHECO)

**Desaparecen otros tres encuestadores; suman 9.** La empresa encuestadora Parametría informó la desaparición de tres de sus trabajadores en la comunidad La Cofradía, en Apatzingán, Michoacán, con los cuales suman nueve, seis de Consulta Mitofsky, los encuestadores desaparecidos en sólo tres días en aquel municipio. En un comunicado Parametría detalló lo siguiente: "Dos encuestadores arribaron a la comunidad a las 09:00 horas, con la finalidad de realizar un levantamiento en la zona. Alrededor de las 12:00 horas, un supervisor arribó a la comunidad para recoger a los encuestadores en La Cofradía. Fue entonces cuando se perdió el contacto tanto con los dos encuestadores, así como con el supervisor. A partir de ese momento se desconoce su paradero". La empresa, añadió, "manifiesto el profesionalismo e imparcialidad de todos sus integrantes. El desempeño de las labores de las casas encuestadoras está ligado únicamente a la investigación de la opinión pública y ajeno a cualquier tipo de disputa local". (LA CRÓNICA DE HOY, P.3, BLANCA ESTELA BOTELLO)

**Licitarán en 18 meses 2 canales de TV abierta.** La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) iniciará este año el primer proceso de licitación de dos canales digitales de Televisión abierta. Mony de Swaan, presidente de la Cofetel, dijo que se prevé un canal con 92% de cobertura a nivel nacional y otro con 82 por ciento. El programa de licitaciones, explicó, comenzará en septiembre próximo, cuando concluyan los estudios de mercado que se están realizando; posteriormente se definirán las bases y luego se lanzará la convocatoria, que culminará con la entrega del espectro radioeléctrico. (REFORMA, P. 1, CARLA MARTÍNEZ)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO DE 2011

**Suman ya 462 cesados en PGR.** La limpia iniciada en la Procuraduría General de la República (PGR) lleva hasta ahora al menos 462 servidores públicos destituidos y, además, tiene en la mira a otros 700 funcionarios por diversas irregularidades administrativas y conductas penales. La renuncia de 21 delegados estatales de la PGR se da dentro del proceso de depuración de la dependencia iniciado el 7 de abril pasado con la llegada de Marisela Morales, nueva titular. El número de funcionarios que fueron separados o removidos de su cargo en estos primeros 100 días de gestión supera en 43% a los 321 que salieron entre diciembre de 2006 y marzo de este año, durante los periodos de Eduardo Medina Mora y Arturo Chávez Chávez, ex procuradores, respectivamente. (REFORMA, P. 1 Y 5, ANTONIO BARANDA)

**Confirman a Wayne como Embajador.** El pleno del Senado de Estados Unidos confirmó al diplomático Earl Anthony Wayne como nuevo Embajador en México. Según especialistas, tendrá como su principal desafío recobrar la confianza del gobierno mexicano tras la tensión surgida durante los últimos meses de gestión de Carlos Pascual, su antecesor. Confirmado por "consenso unánime", sin necesidad del voto del pleno del Senado y sin que exista aún una fecha oficial para su arribo al Distrito Federal, el Embajador de carrera, de 60 años, llegará a México para cubrir la vacante dejada por Pascual desde mediados de mayo y luego de un proceso de confirmación legislativa relativamente rápido. (REFORMA, P. 1 Y 2, JOSÉ DÍAZ BRISEÑO)

**Otorgan a Fuentes el Premio Formentor de las Letras 2011 .** El escritor Carlos Fuentes fue distinguido con el Premio Formentor de las Letras 2011, el cual le será entregado en Palma Mallorca el próximo día 27, con motivo del 50 aniversario de la creación del galardón. El premio, dotado con 50 mil euros y que este año cumple su 50 aniversario, será recibido por el escritor en los jardines del hotel Barceló Formentor. Las familias Barceló y Buadas Rotger entregarán al autor de Aura el premio dotado con 50 mil euros (casi 71 mil dólares), en reconocimiento al conjunto de su obra literaria. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 19, AGENCIAS EN MADRID)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios